

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Digital Control GmbH

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Digital Control GmbH



Einfaches, schnelles, sicheres und zuverlässiges Bohren beginnt mit Digital Control Incorporated (DCI).

Als Pionier in der Branche der horizontalen Richtbohrungen (HDD) wurde DCI 1990 gegründet, um eine der größten Herausforderungen der HDD Industrie zu lösen – die präzise unterirdische Bohrführung – und treibt seitdem Innovationen in diesem Bereich voran. DCI entwickelte eines der weltweit ersten mobilen Ortungssysteme (DigiTrak®) und führte bahnbrechende Neuerungen wie die Ball-in-the-Box®-Technologie und branchenweit einzigartige Spülungsdrucksensoren ein, wodurch kontinuierlich neue Maßstäbe für Präzision und Effizienz gesetzt wurden.

Mit über 30 Jahren Erfahrung in der Branche und mehr als 200 Jahren gebündeltem Fachwissen hinter jedem Entwurf sind wir branchenführend sowohl in Bezug auf Know-how als auch auf Leistungsfähigkeit. Unsere Flaggschiff-Marken – DigiTrak® und TeraTrak®, das branchenweit einzige Bohrplanungswerkzeug – arbeiten als integriertes System zusammen und statten Bohrunternehmen weltweit mit modernsten, zuverlässigen Lösungen aus.

Im Jahr 2026 brachte DCI die nächste Generation von DigiTrak® – ARES™ – auf den Markt, eine wegweisende Plattform mit Eagle Tech™, Over-the-Air-Updates, einem All-in-One-Sender und einer Reihe von Innovationen, die eine bis zu viermal schnellere Einrichtung ermöglichen.

Unser Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kent, Washington, hat sich jedoch zu einem weltweit führenden Anbieter mit regionalen Niederlassungen auf der ganzen Welt entwickelt. Deshalb sind wir mehr als nur ein Technologieanbieter – wir sind ein vertrauenswürdiger Partner, der erstklassigen Service bietet, seine Kunden wie Familienmitglieder behandelt und ein vernetztes Ökosystem aus Tools, Menschen und Wissen aufbaut, um HDD-Unternehmen zum Erfolg zu verhelfen.

Bei DCI stellen wir nicht nur Produkte her – wir treiben den Fortschritt voran.

Besuchen Sie unsere Website www.digital-control.com, um mehr zu erfahren.

Easier, faster, safer, and more reliable drilling starts with Digital Control Incorporated (DCI).

A true pioneer in the horizontal directional drilling (HDD) industry, DCI was founded in 1990 to solve one of HDD's biggest challenges - accurate underground guidance - and has been driving innovation in this space ever since. DCI developed one of the world's first walkover locating systems (DigiTrak®) and introduced groundbreaking advancements like Ball-in-the-Box® technology and industry-exclusive fluid pressure transmitters, continually setting new benchmarks for precision and efficiency.

With over 30 years in the field and more than 200 years of combined expertise behind every design, we lead the industry in both knowledge and performance. Our flagship brands - DigiTrak® and TeraTrak®, the industry's only bore planning tool - work together as an integrated system, equipping drillers worldwide with cutting-edge, dependable solutions.

In 2026, DCI launched the next-generation DigiTrak® - ARES™ - a breakthrough platform featuring Eagle Tech™, over-the-air updates, an all-in-one transmitter, and a suite of innovations that deliver up to four-times faster setup.

Our company is headquartered in Kent, Washington, but has grown into a global leader with regional support offices worldwide. That's why we're more than just a technology provider, we are a trusted partner, offering world-class service, treating our customers like family, and building a connected ecosystem of tools, people, and knowledge to help HDD businesses succeed.

At DCI, we don't just make products - we empower progress.

Visit our website www.digital-control.com to learn more.